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 ■ 会 長 談 話    鈴木 安之 会長                
先日の卓話者米山奨学生孫超さ

んから、卓話をさせて頂きありがと

うということでメールが入りまし

た。孫さんは天津の大学院を出て慶

應義塾大学 政策・メディア研究科

に入った優秀で知的レベルの高い

女性です。孫さんの話では、9 月で

奨学期間が終わるので、そのあと日本で 2～3 年仕事を

したいが、9 月という時節柄、求人が少ない。できれば

商社、メディア関係の仕事を希望しているので、皆さん

のお力をお貸しください、ということでした。日本語も

堪能で優秀な方ですので、就職先に心当たりがある方は

よろしくお願いいたします。 

さて、先日のリーマンブラザースの破たんを初め、大

手の企業が大変なことになっており、世の中が騒々しく

なっています。 

中国はオリンピックが終わった後問題がいろいろ出

てきています。地下水に汚染が進み、水道の水を飲むと

体を壊すというので、飲料水が不足していたり、砂漠化

が進んでおり、乾いた土からは塩が出ていて草も生えに

くくなっているといわれています。役人の賄賂も当たり

前で、日本では考えられないほど荒廃しているようです。 

昨今は世の中に何かが起こりそうな兆候があり、ます

ます予測がつかない程早いスピードで変わってきてい

ます。

 ■ 報 告                                            
幹事報告 ＊週報： 三浦 RC ＊長柄・桜山古墳をまもる会ミニ情報 
＊理事会の承認を経て ①「入会希望者の紹介」を発送します。②「劇団なんじゃもんじゃ」の公演を後援します。 
 

地区大会案内 於：大礒プリンスホテル 

10 月 4 日（土）会長・幹事会 

10 月 5 日（日）本会議 13:00 点鐘 

  ガバナー挨拶・RI 会長メッセージ・表彰等 

 記念講演 滝澤三郎 16:00 

 大会大懇親会 18:20 

会員集合：10:30 逗子文化プラザ前 

（バス車中にて弁当昼食 \1,500 要予約 

“出席のお願い”の FAX にて返信願います） 

     19:00 頃 大磯プリンス発→逗子 

出席報告 会員数 41 名（出席免除 6 名） 出席数 17 名 出席率 48.57％ 前回修正出席率 60.00％

ゲスト 松尾 明美様（日本ｵｰｽﾄﾘｱ交流年 2009 逗子国際交流イベント実行委員会） 

本日の進行(18:00) 

会員親睦旅行（同伴） 

（軽井沢プリンスホテル） 
―次回のお知らせ― 

10 月２日(木)(12:30)

横瀬元治会員 

「最近の経済ニュース」

10 月 2 日(木) 
例会案内 

12:30 カンティーナ 
卓話：横瀬元治会員 
「最近の経済ニュース」 

―会計・税務を中心 

として― 

・あずさ監査法人専務理

事を経て、現在、朝日

税理士法人顧問 

〈公認会計士〉 



 ■ 卓話      日本ｵｰｽﾄﾘｱ交流年 2009 逗子国際交流イベント実行委員会 松尾 明美様  

日本オーストリア交流年 2009

    逗子国際交流イベント「逗子とオーストリアの出逢い」について     
逗子市は「青い海とみどり豊かな

平和都市」を目指し、自然環境に恵

まれ、観光資源が豊富な地域を形成

しています。市民には、文化・芸能

人、また国際経験豊かな高所得シニ

ア層も多く、近年は若い人たちの移

入も増えています。 
オーストリアは歴史、音楽、食の

文化資産を持ち、自然に恵まれ、食糧自給国であり、永

世中立国で国際交流に積極的な国です。この国との交流

イベントを「日本オーストリア交流年 2009」に開催す

ることは、逗子市民の国際・文化意識を高め、市民、行

政、企業、各団体が連携し、近隣の地域も巻き込み逗子

を訪れる人々に、心の豊かさを感じていただけることで

しょう。 
1869 年皇帝フランツ・ヨーゼフが、明治天皇に対し

「我が最も親愛なる兄弟」という呼びかけで始まるラテ

ン語の信任状を手渡して始まった友好的外交関係は、

2009 年で 140 年を迎えます。 
4 月のイベントを中心に交流年にふさわしい企画を盛

り込み、一年を通じ、民際外交的な交流も拾い集めてい

きます。音楽、歴史、工芸・食文化・環境・観光・スポ

ーツという複合型のイベントを経験することは地域の

文化遺産を再発見することにもなります。これを機にオ

ーストリアと「豊かな心を育む」ための交流が継続的に

深められ 10 年後の友好 150 年にこのイベントの意味を

再確認できるような地域文化の創造に結びつけていか

れればと願います。

 
        Free Talking ・・臼井 浩  

∬∬ コラム ∬∬     
▼鈴木（安）会長年度がスタートして 2 ヵ月半が過

ぎようとしている。順調に行けば長野芳剛会長が面

白おかしく例会を進めているはずであるが・・・残

念である。だが救世主・鈴木（安）会長の登場と三

宅幹事、矢部（房）・村田両副会長のサポートで逗

子 RC のギヤはがっちり噛み合っている・・・安泰！ 
【苦言】逗子 RC の会員数が 41 名となり最高 67 名

の会員数からみても寂しい限りである。常に 50 名の

会員数がベストと思う。又、例会出席率が 2780 地

区（69 クラブ）中、常にワースト 5～10 位に入って

いる。増強も大事であるが、出席率ももう少し上げ

たい。それにはスリーピング会員には入会時の推薦

者が常に声をかけることを心掛ければ、と思う。ロ

ータリーは地区への出向も大事でしょうが、私の持

論は『クラブの充実が第一』と考える。空席ある例

会からは親睦も奉仕の理想も生み出せません。仲間

を増やして毎週の例会に出席する喜びを分かち合い

たいと思いますが？？     矢部 光治 

  逗子 RC 会員数の推移を表にしました。ご参考に。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

0

10

20

30

40

50

60

70

会員数

 ■ ニコニコ BOX   （３０．０００円）                      
鈴木(安)君…卓話オーストリアとの交流について、松尾

さんよろしくお願いします。 
矢部(房)君…松尾様をお迎えして。 
菊池君…オーストリア日本交流年 2009 よろしくお願

いします。 
山口君、矢部(光)君、湊屋君、山本(三)さん、山本(由) 
君  …松尾さん、卓話よろしくお願いします。 
臼井君…鈴木(安)さん、小坪フェスティバルに LUIZ をご

案内して下さりありがとうございました。 
三宅君…毛利先生、昨日のゴルフお見事でした。 
桐田君…昨日は毛利会員優勝おめでとうございます。 

安藤君…SSNPC のキックオフパーティー、皆様のお陰

で大成功でした。感謝。 
石黒君…イチローが 200 本安打を打ちました。 
村田君…世界不況の風ヒヤリ！？ 
橘(武)君…タクシーで 自分で買った ビール飲んで

みる。 
毛利君…やっと秋になりました。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ３０．０００ 
         累計  ￥   ４９９．０００ 
ご協力ありがとうございました。 
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